

CATALUÑA

Andersen incorpora a Ana Úbeda e Ingrid Barruz

Las nuevas socias de la oficina de Barcelona refuerzan la estrategia de crecimiento en la capital catalana.

Laura Saiz. Madrid

Barcelona es una plaza fundamental en el plan estratégico de crecimiento de Andersen. Por este motivo, acaba de reforzar esta oficina, que ya cuenta con unos 40 profesionales, con dos nuevas socias: Ana Úbeda e Ingrid Barruz para los departamentos de mercantil y M&A y derecho público y regulatorio, respectivamente.

Ana Úbeda cuenta con más de 20 años de experiencia. Procedente de Fieldfisher, está especializada en asuntos mercantiles y societarios, con particular foco en el ámbito de las franquicias, la agencia y la distribución. En esta materia, ha trabajado para compañías nacionales e internacionales en la redacción y adaptación de la documentación de franquicia a la legislación española, y ha brindado apoyo en resolución extrajudicial de conflictos en este sector.

Por su parte, Ingrid Barruz, que procede de Lener, lleva más de dos décadas asesoran-



Los socios de Andersen Ana Úbeda, Ingrid Barruz y José Vicente Morote, socio director.

do a compañías de sectores altamente regulados, como el sanitario o la automoción, así como a organismos públicos en el ámbito del derecho administrativo y medioambiental, y la contratación pública. Ha intervenido en la elaboración de proyectos normativos de alcance nacional e internacional.

La incorporación tanto de Ana Úbeda como de Ingrid Barruz a la oficina de Barcelona, que en mayo de 2023 se mudó al edificio Beethoven en el número 618 de la avenida Diagonal, se suma al reciente fichaje de Silvia Perea, que aterrizó en la ciudad condal como nueva socia del departamento de *New Law*.

LABORAL

Pedro Gómez Rivera se une a Martínez-Echevarría

L. Saiz. Madrid

Nuevo socio para Martínez-Echevarría Abogados, que ha fichado a Pedro Gómez Rivera para reforzar su departamento de laboral.

El bufete sigue así con la fuerte política de crecimiento llevada a cabo en las últimas semanas en un movimiento estratégico, que potencia la capacidad de la firma para ofrecer un asesoramiento legal en un ámbito de creciente complejidad y demanda para el tejido empresarial. En este sentido, la llegada de Pedro Gómez Rivera es clave dada la constante evolución legislativa, los cambios jurisprudenciales y las numerosas y novedosas obligaciones de *compliance* laboral que afrontan las empresas.

Con más de 30 años de trayectoria profesional dedicada exclusivamente al derecho laboral y de la Seguridad Social, Pedro Gómez Rivera tiene amplia experiencia en asesoramiento jurídico integral a empresas nacionales y multinacionales en cuestiones como la negociación colectiva de alta complejidad, incluyendo expedientes de regulación de empleo (ERE), modificaciones sustanciales colec-



Pedro Gómez Rivera, nuevo socio de laboral de Martínez-Echevarría.

El fichaje refuerza un área en constante crecimiento por la evolución legislativa y la jurisprudencia

tivas y negociación de convenios.

Asimismo, está especializado en el asesoramiento a alta dirección en el régimen de consejeros y administradores de sociedades mercantiles, así como a trabajadores expatria-

dos, además de a particulares en despidos o reclamaciones por accidentes de trabajo.

Además, el nuevo socio de Martínez-Echevarría Abogados ha asesorado en diferentes litigios laborales, con una amplia experiencia procesal en todo tipo de procedimientos contenciosos.

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, su experiencia profesional abarca sectores como agencias de viajes, construcción, servicios y consultoría, aeronáutico, farmacéutico o químico.



Ontier se refuerza con Alfonso Vallés

Refuerzo para la práctica de inmobiliario de Ontier, que incorpora a Alfonso Vallés como nuevo director para impulsar un área que sigue liderando la socia directora Natalia Callejo. Con más de diez años de trayectoria, Vallés está especializado en operaciones inmobiliarias complejas y procede de Freshfields, donde ha trabajado durante la mayor parte de su carrera, aunque también ha trabajado en Garrigues y CMS.

MOVIMIENTO

Allyon ETL integra Estudi Jurídic Nexus con José Juan Cerón como nuevo socio

L. Saiz. Madrid

Allyon ETL amplía y refuerza sus servicios tras la integración en su estructura de Estudi Jurídic Nexus, firma multidisciplinar con sede en Barcelona.

Este movimiento viene acompañado del nombramiento como socio de José Juan Cerón, socio fundador de Estudi Jurídic Nexus, que se incorpora al área jurídico-laboral en la oficina de Barcelona, junto con Marina Espejo, abogada miembro de su equipo.

Con más de 40 años de trayectoria en el ejercicio profesional, Juan José Cerón, que también ha desarrollado parte de su carrera profesional



Eduardo Güells, socio del área de legal de Allyon ETL, y Juan José Cerón, del Estudi Jurídic Nexus, integrado por Allyon ETL.

como abogado interno en diferentes empresas, aporta a Allyon ETL una sólida experiencia en todo tipo de mate-

rias relacionadas con el derecho laboral y de la Seguridad Social.

Especializado en el aseso-

ramiento empresarial del *middle market*, Allyon ETL es una firma multidisciplinar que presta asesoramiento integral a empresas, ofreciendo soluciones jurídicas, fiscales, laborales y de consultoría estratégica.

La integración de Estudi Jurídic Nexus en su estructura se enmarca en el ambicioso plan estratégico de crecimiento de la firma, orientado a integrar perfiles altamente especializados que complementen las capacidades del equipo actual.

Actualmente, Allyon ETL cuenta con unos 120 profesionales especializados repartidos entre sus oficinas de Barcelona y Madrid.



Martínez Ibáñez, socio de Ortego & Cameno

El despacho Ortego & Cameno Abogados ha incorporado como nuevo socio del área fiscal a Manuel Martínez Ibáñez, hasta ahora director del departamento. Martínez Ibáñez, que cuenta con más de dos décadas en el ejercicio profesional, se unió a la firma en 2022 y ha liderado desde entonces el área fiscal del despacho fundado por Carlos Cameno y Luis Ortego.